



平郡東小学校だより

へいぐん 4月号



ありがとうございました。よろしくお願いいたします！

4月10日（月）の開校式・入学式には、多くの地域の皆様にご参列いただき、誠にありがとうございました。子どもや学校は地域の宝という言葉をよく耳にしますが、新1年生や学校にとっては地域こそが宝だと強く感じた1日でした。今後ともご支援、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。私たち教職員も、地域に愛され、地域とともに歩む学校になるよう、日々頑張っていきたいと思ひます。



開校式に向けての準備等で、地域の皆様へのご挨拶がたいへん遅くなり、申し訳ございませんでした。今回紙面をお借りして、自己紹介をさせていただきます。

校長 下瀬 正文（しもせ まさふみ）

子どもの頃は、柳井港でよく釣りをしていました。今は、食べる専門です。若い頃はサッカーをしていました。今は観るだけ、応援専門です。前任校では草刈りをよくしていました。こちらはまだまだ現役です。

学校にできることを精一杯がんばっていきます。よろしくお願いいたします。



1年担任 蒲生 望（がもう のぞむ）

昨年度まで小田小学校で勤めていました。幼い頃から山や川によく遊びに行っており、今でも自然とたわむれることが大好きです。大学まで陸上競技の短距離走に取り組んでいましたが、再び県内トップになれるように少しずつ練習をしているところです。

よろしくお願いいたします。

